



さわやかにラジオ体操 22. 7月23日



絵本の読み聞かせ 7月23日 6:45

多くの中学生も、宿題の一環として参加しておりますが、朝のラジオ体操の目標を定めて最終日までがんばってください。なお、皆出席の皆さんには、賞品・賞状があります。

四班広場でも、七時からラジオ体操をしております。

七月十一日六時三十分より毎日、自治会館前広場でラジオ体操が始まりました。二百名位の方々が広場いっぱいにラジオ体操をしております。土曜日は体操終了後十分程度絵本の読み聞かせをしたり、紙芝居も計画しております。みんなで聞いてくださいね。

多くの中学生も、宿題の一環として参加して

おります。夕食はなるべく早めに食べるようにしていています。

夏休み！ラジオ体操始まる！

前田自治会通信

私の健康法
石川 徹(6班)

- 三度三度の食事を好き嫌いなく食べるようにしている。
- 夕食はなるべく早めに食べるようにしていています。
- ノルディックでウォーキングをしたり、ゲートボールを楽しんでいる。

○ 綱曳き、盆踊り ○

恒例の第三七回前田自治会綱曳き、盆踊りがあります。多くの皆様の参加よろしくお願いします。国際センターの皆様もご案内しております。また、当日、綱引きの後は、棒術の演舞もあります。晩は盆踊りの他バザーがあります。多くの皆様の参加で祭りを盛り上げましょう。青年会による ゆうれい 屋敷もあるよ！

前田自治会運動会の日程変更

十一月六日(日)に予定しておりました自治会運動会は、他の行事との関係で、十一月十三日(日)になりましたのでお知らせ致します。

まえだつ子教室

七月一日(金)より毎週金曜日、午後四時～六時までまえだつ子教室を実施しております。卓球、スカットボール、囲碁等もあります。三線を習いたいお友達はいませんか。お友達と遊びたい人もどうぞいらっしゃい。毎回大人の見守りもあり安心して遊べますよ。カード遊びもできます。試合方式で大会も計画中です。

8月の行事予定

- 6日(土) 盆踊り、やぐら作り
午後 5:00～
- 7日(日) 綱曳き・盆踊り
- 20日(土) さわやか健康づくりの会
第83回歩け歩け大会・第78回グランドゴルフ大会
場所:国際センター
- 31日(水) ふれあいサロン 12:00～14:00
前田自治会館



自治会加入ありがとうございます。

平成22年4月1日から現在までの加入者の報告をします。

本永博紀様(2班)、与那嶺良栄様(6班)、関戸塩様(6班)

金城恵子様(6班)、石川健吉様(6班)、長濱晃様(6班)

随時、自治会通信にて加入報告をしていきたいと思います。

前田ホークスは、熊本県阿蘇市の大阿蘇旗争学童軟式野球大会に派遣されます。おめでとうございます。またたくましく成長していくのが楽しみです。



＊園児たちが清掃活動しました＊

七月五日朝、柿の実保育園の園児(年長組)の皆さんがあつた自治会広場の清掃活動を行いました。時々自治会広場を活用させてもらっているので、月一回の清掃活動を実施しております。利用者の心がけがみてうれしい事です。

東日本大震災の体験談 と生きる知恵
平成二二年度前田自治会家庭教育学級の第一回講座として今年三月に起きた大震災の実体験談と、三〇年間の陸上・海上の救難活動実績とともに生きる知恵の講話をして頂きます。

期日	八月一九日(金) 午後五時～午後七時
場所	前田自治会館ホール
講師	鈴木伸章氏 (安波茶自治会長)
参加対象	大人、小学高学年
無料	五〇名程度

市民憲章実践活動作文コンクール作品集

優秀賞

思いやりを大切に

前田自治会夏祭り
第37回

綱曳き、盆踊り

日 時 8月7日(日曜日)

自治会広場及び道路

- 5:00 遊びね～(予定) 子ども会による綱引きのお知らせ
- 6:00 がーえー開始 (旗頭) ○日会、青年会による
- 6:30 綱を引く (2回戦) 東1.2.6.7班・一般 西3.4.5班・一般
(雄綱) (雌綱)
- 6:40 棒術の演舞 棒保存会による
- 7:00 綱等のかたづけ 全員で
- 7:15 盆踊り開始 棒の実保育園の園児・一般
- 8:00 踊り引き競争 婦人会、かりゆし会・一般
- 9:10 終了 全員であとかたづけ

※ 子ども会・○日会・青年会によるバザーがあります。

先日、お母さんといつしょに近くのデパートに行った時のことです。その日は天気が悪く、旧盆の買い物客で駐車場も、とても混み合っていました。私たちはやつとの思いで車を止め、カサをさしながら店内の入り口に向かいました。その時、障害者専用駐車場に一台の車が止まるのを見た。その車は駐車場を何度もぐるぐる回っていました。健常者で、しかもくわえていたタバコを投げ捨てて、人目を気にもせずに店内に入っていました。私はその人に見て、強い怒りを覚えました。多少イラ立ちはありました。が、私とお母さんは買い物することにしました。半分くらい買い物をしたところで、店内アナウンスが流れました。「障害者専用駐車場に、健常者の方の駐車はござんりよ下さい。」という内容でした。私はすぐにさつきの車だと思いました。その後も、アナウンスは何度も続いていました。これであの車も移動してくれると一安心してしていました。しかし、私たちが買い物をして出て来た時も、あの車は

まだ止まっていました。その時、障害者マークをつけた車が、駐車場に入つて来ました。でも、空いている場所が無かつたので、その車は駐車場を何度もぐるぐる回っていました。私はこの光景を見て、ドライバー一人一人がマナーを守ってくれたらいいのにと心から思いました。

一人一人の心がけやマナーを守ることで、みんなが住みやすい浦添市になると思います。

前田小学校六年 田 易 結 七

平成22年度